
６／６（火）ＫＩＲＣ 理事会 zoom 開催報告 
期 日 令和  ５年 ６月 ６日（火） 10：00 ～ 11：30

 場  所 オンラインzoom開催（岩崎理事のパーソナルミーティングルーム）

          ＺＯＯＭホスト：岩崎理事、
参  加  者    理事 ６ 名

司会：小川理事

開会 ご挨拶 猪 狩 理事長より

〇司会進行の小川より本日の進行予定の案内：

１．猪狩理事長９月末退任についての対応
ＫＩＲＣの事業年度は１０月１日より９月３０日となっていて、１０月１日より第１２期の新
年度となります。実は１０月１日は猪狩理事長の誕生日で、ＫＩＲＣとともに歩んでいる
という感があります。
後任については、私から石川副理事長・渡邊副理事長のお二人にお声掛けしましたら、
石川さんからは、体調の関係で困難とのご返事をいただき、渡邊さんからは５月末まで
にご返事をさせてくださいとの回答でした。
その後、渡邊さんからはメールでご快諾の回答があり、今日に至りました。

渡邊副理事長からのお話し：

次の１０年に向けてということで、お話しをさせ
せてください。

    猪狩さんがこの１０年間、猪狩さんが引っ張っ
                                                              てきた実績があります。コマ大戦のきっかけ・

航空機のセミナーの開催等ＫＩＲＣの活動は
大きな影響を与える存在であったと理解して
います。

今後は皆さんが企画し、実践していくという形
を考えていこうと思います。
理事の皆様がやりたいこと、皆様のために役
つことを考えて

１０月１日をキックオフの日として予定したいと
思います。
皆様のご協力をよろしくお願いします。
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どのようなアンケートになるかは、渡邊様より
草案を皆様にヒアリングしたうえで、項目作り
を考えたいと思います。（渡邊さん）
アンケートの草案が近々、渡邊さんより皆様
に送信される予定ですので、回答方よろしく
お願いします。

２．今後の予定 （総務、小川より）
〇理事長の交代は、社員総会の決議ではなく、理事会で決めた後任の「理事長就任案」

 を総会に提起し、承認を得るという流れになります。
 例年の社員総会開催月である１１月中旬に渡邊新理事長が就任という流れです。

３．社史の編纂について（担当：小川・中山（猪狩））
通常制作されている「社史」は、書物型になっているがそれで良いかご意見を伺いたい。
ＣＤ版の社史が現在の流れではないかと思う。ＱＲコードをお見せしてスマフォでかざし
て頂ければ、内容を見ることは可能。
例.名刺に社史のＱＲコードを印刷し、
ＮＰＯ法人も、「社史」というのですか？（違和感）・・・社史というと会社のイメージがある。
「あゆみ」という例もある。
他社の例も調べてみて、考えたい。
※ 「お渡しする社史」という原則で、今後渡し方も考慮したいと思います。
※社史に記載される原稿・画像は事前に対象者に了承を得る必要はある。

⇒過去のセミナー・講演会では講演者に事前に了解を得る方法をとっている（小川）
今回の「社史」もＫＩＲＣのホームページの中に掲示を予定したい。

４．次回は６月１９日（月）10：00～11:30
三浦監事の講演会・理事会開催です。

清水 理事 岩崎 理事 猪狩 理事長

猪原 理事 小川 理事 渡邊 副理事長
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